

El Alcázar

VIERNES

14

Agosto

Testigo milenario de páginas gloriosas, de escenas y episodios de histórico valor.

Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas que salvarán a España por su fé y honor.

Nº 19.

DIRECCION Y ADMINISTRACION: MUSEO ROMERO ORTIZ. 1936.

INFORMACION GENERAL

Las mismas tendenciosas procedencias: Unión Radio, Gobierno y Prensa antiespañola.

En la audición de las horas del reloj del Ministerio de la Gobernación, a través del micrófono de U. Radio, hemos podido comprobar que no se oyen las bocinas de automóviles, lo que prueba el que no circulan vehículos por la Puerta del Sol.

La "Gaceta" declara clausurados todos los Centros y Establecimientos dependientes de las Ordenes religiosas que, a juicio del Gobierno, hayan tenido alguna participación en el movimiento a favor de España. El establecimiento de Santa Rita se denominará en lo sucesivo Hogar de Protección y Reforma.

Se dispone que queden suspensos en su actuación los Tribunales y Juzgados de las poblaciones que están al servicio de España, lo que quiere decir, que no hay justicia en nuestra patria en tanto aliente el Gobierno de Madrid. El caos burocrático continúa con las cesantías en el Ministerio de Instrucción Pública y otros más.

Se dispone el cese del Comandante Franco de Infantería como Agregado militar de Aviación en el extranjero, indicando que el Ministro de la Guerra le fijará destino y situación.

Se designan vocales de protección de Menores y entre ellos se nombra a la Kent.

Más cesantías en el Ministerio de Industria.

La difícil situación económica del Gobierno y el desbarajuste administrativo lo revelan las disposiciones reiteradas sobre el sistema de vales. Ayer se indicaba que los servidos el día anterior por las casas suministradoras los presenten el día siguiente en el Ministerio de Industria y Comercio.

Se dictan normas para el ingreso en la Guardia Civil, y tenemos la esperanza de que esto quede en proyecto al unisón de los Batallones de nueva creación y de las incorporaciones de los reemplazos de 1934 y 1935.

Giral conferenció con Prieto en el Ministerio de Marina. Riquelme con la nueva denominación de Inspector General, conferenció con el Ministro de la Guerra. Hoy se celebrará Consejo de Ministros.

Como noticia jocosa que lo sería si no estuviera España en la tragedia en que la ha puesto el Gobierno, damos la de que hoy se reúne la Comisión permanente de las Cortes para prorrogar el estado de alarma.

El Gobierno se ha incautado del Noviciado de las Hijas de San Vicente de Paul. Se dicen han detenido al General Fernández Heredia, al Conde de los Villares y al abogado Colón Cardany. Que se ha detenido también en Barcelona a Antonio Goro al que se le cogió un fichero y objetos religiosos. Que se ha realizado un registro en el Palacio del Obispo de Segorbe encontrando una radio-emisora clandestina.

Ayer dijeron que Martínez Barrios había salido para revistar las fuerzas de Jaca. Teruel continúa en la misma situación. En París el Ministro de Negocios Extranjeros recibió al Sr. Albornoz; y de Méjico comunican que se ha dispuesto el cierre de todos los centros fascistas. Comunican de los Estados Unidos que dicha potencia no intervendrá en los asuntos de España. Lo mismo dicen de París y las probabilidades de llegar a un acuerdo sobre este particular manifiestan que aumentan constantemente. La brigada a-